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令和 元 年度 

第６回（９月）教育委員会定例会会議録 

 

日 時：令和元年 9 月 24 日(火) 15 時 00 分～16 時 50 分 

場 所：村民センター小会議室 

出席者：教育長 清水 閣成 

委 員 清水 道直・林 百代・出羽澤和子・薄田 東 

事務局：教育次長 伊藤 弘美 

書 記：池上 博子 

以上７名 

 

傍聴人：１名 

 

１ 開 会 

 

２ 教育長あいさつ 

小学校の運動会、子ども達一人ひとりの躍動する姿、集団の持つ力、いろんなこと

を感じる機会でした。若竹祭も楽しみにしております。 

お手元に、「新高校入試案軌道修正」・「県教委へ意見提案書」の記事をお届けいたし

ました。「新高校入試案軌道修正」は、8 月 9 日に行われた諏訪の合庁での県教委と

の懇談会、分散会で出された意見も反映されていると考えています。（新聞資料） 

 

３ 付議事件 

なし 

 

４ 報告・確認事項 

 教育長のあいさつに関して 

 ＜職務代理者＞ 

前期選抜が今 50％だけれど、今度 60％になる。人数が増えることをどう考える

か。中学校にとって前期選抜終了後の生徒の生活をどうするかが課題だが、前期選

抜の発表が遅くなるのでどうかとも考える。 

後期選抜のＢ基準が 30％得意型で採る。理科・数学が得意でない生徒はどうなる

のか、不利になるのではないかの意見を県教委に伝えた。今回 10％となっている。

ただ、後期選抜の判定が作文・面接等が加わるところもあると思うと、複雑になっ

てきている。すっきりとしたほうが良い感じは受ける。 

(1) 副学籍関係事務取扱い等に関して （会議資料１） 

＜教育長＞ 

上伊那 8 市町村で、副学籍に関する諸表簿等の事務取扱いを統一した方が良い
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のではないかという考え（案）が出され、検討したい。ご意見をお願いします。 

現在整えられている諸表簿、特に指導要録（様式 1）については、若干異なる箇

所があるが、特に支障は無いと考える。 

＜委員＞ 

統一する必要があるかどうか。市町村毎で問題ないのでは。でも、ある程度の方

向で整えることは良いと思う。 

どの学校でも副学籍の書類の取扱いをしていくので、ある程度統一することに

より、教員が異動しても諸表簿を整え易いと思う。 

＜教育長＞ 

出された意見を大事に、次の会に望みます。 

(2) ＬＤ等通級指導教室サテライト教室設置について （会議資料２） 

＜教育長＞ 

＊県から通知を基に説明 

以前から通級指導教室の設置を願っているとともに、前回の教育委員会でも教

育委員から設置を願う意見が出されました。 

通級指導教室設置ではないが、サテライト教室の設置に関しての通知であり。村

として特に南箕輪小にサテライト教室の設置ができないか、前向きに考えたい。 

＊今後の進め方について説明 

サテライト教室とも関連するが、村費支援員が伊那市のＬＤ等通級指導教室で

今年度 3 学期に１～2 ヶ月程度研修を重ね、児童の教育的サービスに力を発揮す

ることも考えたい。 

＜委員＞ 

県教委として今迄サテライト教室に関しての動きはあるか？ 

＜教育長＞ 

巡回指導の形で行ってきている。仕組みとしての通知は初めて。 

「通級指導教室の利用について」は通級を行う上での手続きとして、整え各校と

共有したい。 

ハードルはあるが、ＬＤ等通級指導教室サテライト教室設置に向け動きたい。 

(3) 事故報告 （会議資料３） 

非公開 

(4) 児童・生徒数について （会議資料 4） 

＜教育長＞ 

資料にもとづき、報告がなされた。 

(5) 各委員から（課題、希望）（口頭にて） 

＜委員＞ 

・運動会は、台風の影響を心配したがしっかりでき子どもの活躍の場となりよか

った。 

・南部小の通学路のポールを早めに直して欲しい。 

＜教育長＞ 

現在ポールを注文しているところ。子どもが乗って遊んで折れているようなの
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で指導を学校にお願いした。 

(6) ９月定例会報告 （会議資料 5） 

資料にもとづき、報告がなされた。 

(7) ９月事業報告・10 月事業計画について （会議資料 6） 

資料にもとづき、報告・確認がなされた。 

(8) 10 月 1 日（火）臨時教育委員会について 

（8:40 教育長就任式） 

9:10 教育委員辞令交付式 

（9:30 新任職員辞令交付式） 

10:00 臨時教育委員会 予定 

(9) 10 月・11 月定例会について 

10 月 24 日（水）15 時から 予定 

11 月 21 日（木）15 時から 予定 

(10) 北部教育委員研修について （会議資料 7） 

資料にもとづき、確認がなされた。 

 (11) その他 

① 校外における教育活動実施届について （会議資料 8） 

＜教育次長＞ 

学校における働き方改革の中で、事務書類の中で「校外における教育活動実

施届」について簡略化できないか考えている。 

現在使用している様式は「例」としてであり、学校における教育活動が事前

に教育委員会で把握できればよいと考える。 

明日から実施していく。 

 

５ 閉 会 

以上 

 


